

Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. trauert um seinen
Ehrenvorsitzenden

Dr. Dieter Murmann

Wir nehmen Abschied von einer herausragenden Unternehmerpersönlichkeit Deutschlands, dessen persönlicher Einsatz für das freie, sozialverpflichtende Unternehmertum im Sinne Ludwig Erhards beispielgebend bleibt.

Neben seinem erfolgreichen Wirken für das Familienunternehmen hat er in den Jahren 1979 bis 1988 als Landesvorsitzender in Schleswig-Holstein und anschließend in den Jahren 1988 bis 2000 als Bundesvorsitzender den Wirtschaftsrat Deutschland so erfolgreich entwickelt, dass er anschließend als Ehrenvorsitzenden des Verbandes besonders gewürdigt wurde.

Dr. Dieter Murmann hat sich herausragende Verdienste erworben im Zuge der Wiedervereinigung zur deutschen Einheit, in der eine neue gemeinsame Wirtschafts- und Sozialordnung für Deutschland entwickelt werden musste. Er stand mit seiner gewinnenden Persönlichkeit in bester Weise für das Leitbild der sozialen Marktwirtschaft im Sinne Ludwig Erhards.

Wir werden ihn stets in ehrender Erinnerung behalten und trauern mit seiner Familie und den Mitarbeitern des Familienunternehmens.

Dr. Christian von Boetticher
Landesvorsitzender

Dr. Bertram Zitscher
Landesgeschäftsführer